

Coronavirus (SARS-CoV-2) in ihrer Einrichtung

Liebe Erziehungsberechtigte der betreuten Kinder, liebe Schüler*innen und Mitarbeiter*innen

Uns, dem Gesundheitsamt der Stadt Köln, wurde das positive Testergebnis auf das Coronavirus SARS-CoV-2 eines Kindes/einer Mitarbeiter*in Ihrer Einrichtung gemeldet.

Die Einrichtungsleitung hat in Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt Köln die Kontaktpersonen mit höherem Ansteckungsrisiko (Kontaktpersonen der Kategorie 1) benannt. Die Kontaktermittlungen erfolgten anhand der von Gesundheitsamt Köln vorgegebenen Kriterien auf der Grundlage der aktuell gültigen Empfehlungen des Robert Koch-Institutes. Für diese sogenannten Kontaktpersonen der Kategorie 1 ordnet das Gesundheitsamt häusliche Quarantäne an. Die betroffenen Personen werden von der Einrichtungsleitung darüber informiert und müssen die häusliche Quarantäne einhalten.

Weitere Kontakte mit höherem Ansteckungsrisiko zu anderen Kindern, Schüler*innen oder Mitarbeitern*innen hat es in der Einrichtung nach aktuellem Ermittlungstand nicht gegeben. Aus diesem Grund sind weitere Quarantänemaßnahmen in der Einrichtung zum jetzigen Zeitpunkt nicht notwendig. Insbesondere besteht aus infektionshygienischer Sicht derzeit kein Grund, den Betrieb weitgehender zu unterbrechen.

Die getroffenen Maßnahmen reduzieren die ohnehin schon geringe Gefahr einer Ansteckung mit dem neuartigen Coronavirus. Wenn die generell empfohlenen Hygieneregeln eingehalten werden, kann das Risiko noch weiter minimiert werden.

So verhalten Sie und die Kinder sich richtig:

- Tragen Sie einen Mund-Nasen-Schutz bei Begegnungen mit anderen Personen
- Achten Sie auf einen Abstand von mindestens 1,5 Metern zu anderen Personen auch im öffentlichen Raum – beispielsweise auf dem Weg zur Arbeit, beim Einkaufen oder beim Spaziergang im Park.
- Befolgen Sie die Hygieneregeln für richtiges Husten und Niesen sowie für gründliches Händewaschen.
- Schränken Sie weiterhin auch Kontakte zu anderen ein und begrenzen diese auf einen möglichst konstanten Personenkreis
- Nutzen Sie außerdem die Corona-Warn-App: Die App benachrichtigt Sie, wenn Sie Begegnungen mit Personen hatten, die mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 infiziert waren, und empfiehlt wichtige Verhaltensregeln.
- Personen (Kinder, Schüler*innen, Eltern und Mitarbeiter*innen) mit Symptomen, die mit einer Erkrankung an COVID-19 vereinbar sind, dürfen das Einrichtungsgebäude und -gelände nicht betreten und Beförderungsmittel für Kinder/Schüler*innen nicht nutzen. Erkrankten Sie oder ihre Kinder an verdächtigen Krankheitssymptomen sollten sie für mindestens 5 Tage zu Hause bleiben und die Einrichtung/Schule erst wieder besuchen, wenn sie über 48 Stunden symptomfrei waren. Eine ärztliche Abklärung unter Hinweis auf den Corona-Fall in der Einrichtung sollte anhaltenden oder schweren Symptomen erfolgen. Der Arzt wird über eine eventuelle Testung entscheiden.

Wir hoffen, dass mit diesem Schreiben viele Ihrer Fragen bereits beantwortet werden. Für weitere allgemeine Fragen nutzen Sie bitte die Informationen auf der Internetseite der Stadt Köln:

www.corona.koeln

Bleiben Sie gesund!

Ihr Schule-Kita-Team des Gesundheitsamts Köln